

PROJET ÉOLIEN DE ST- VALENTIN

Projet de parc éolien de Saint-Valentin

6211-24-047

En tant que citoyen de St-Bernard de Lacolle, je m'oppose a ce projet de parc éolien. Nous étions des villageois qui vivions en paix et qui nous nous respections. Maintenant nous sommes divisés, parce qu'une compagnie est venue faire miroiter a certains de nos voisins agriculteurs, des profits facilement gagnés : Vous n'avez pas besoin de travailler, vous n'avez qu'a nous céder vos droits de propriétaire sur certaines parties de vos bonnes terres agricoles pendant vingt ans et en retour vous recevrez un salaire.

Malheureusement, ce que cette compagnie T.C.I a volontairement négligé de faire, c'est de consulter également les résidents qui seront touchés par la présence de ces immenses éoliennes. Il me semble que ce qui doit primer dans un tel projet c'est le bien de toute la communauté. Nous vivons ensemble depuis longtemps et cette compagnie est venue semer la discorde au sein de nos communautés. Ceci est inadmissible.

Nous savons maintenant que ces immenses éoliennes peuvent être néfaste pour notre santé, nous les résidents qui vivons a proximité. Je crois que le droit a la santé est supérieur a tout bénéfice, qu'il soit au profit d'une compagnie, d'un citoyen ou du gouvernement.

J'aime vivre dans ma campagne et j'espère que le Gouvernement saura respecter mon droit, en tant que citoyen, de vivre en santé et en paix.

Je souhaite que la décision du Gouvernement me permettra enfin de vivre dans la quiétude, car depuis ce projet éolien, je vie dans la crainte de perdre cette vie que j'aime.

PROJET ÉOLIEN DE ST-VALENTIN

ROGER GUINDON